

22.3.2022

Wir heißen Fidelis

Heiliger Fidelis: Ein Mann mit Charakter

Zum 400. Todestag des Sigmaringer Stadtheiligen gibt die „Schwäbische Zeitung“ Menschen ein Gesicht, die Fidelis oder Fidelia heißen. Vor dem Fidelisfest am 1. Mai stellen wir jeden Tag einen Namensvetter vor.

„Ich heiße Fidel Mathias Fischer, der Name ist wohl in Deutschland einmalig. Als Kind habe ich früher etwas gelitten, mein Name ist oft verballhornt worden.

Geboren 1950 in Stetten unter Holstein, habe ich mich irgendwann mit der Geschichte des Namens auseinandergesetzt und wurde immer stolzer, ihn tragen zu dürfen.

Fidel brachte mir sogar Glück, war er doch das Zünglein an der Waage, als ich 1979 das Amt des Bürgermeisters von Beuron übernahm. Zwei fachlich gleich geeignete Bewerber, doch es sollte unbedingt der Fidel sein. An meiner Hausfassade habe ich ein Bildnis des Heiligen Fidelis anbringen lassen, als Zeichen meiner Wertschätzung. Man kann zu ihm stehen, wie man will, aber er war ein Mann mit Charakter und hat gelebt, was er geglaubt hat.



Fidel M. Fischer

FOTO: SCHULTHEISS

„Hier spricht Fidelis“
heißen unsere Videos auf
» schwaebische.de/fidelis